



27.12.2024 00:00 CET

Weihnachtsfreude dank Globus Markkleeberg-Wachau: Herzenswünsche erfüllt

Auch in diesem Jahr durften wir uns über eine besondere Weihnachtsüberraschung freuen: Der Globus Markkleeberg-Wachau unterstützte das Kinderhospiz Bärenherz erneut mit einer liebevollen Weihnachtsbaum-Wunschaktion. Zahlreiche Kundinnen und Kunden beteiligten sich an dieser Initiative und halfen dabei, viele kleine und große Wünsche zu erfüllen.

Dank dieser großartigen Spendenbereitschaft konnten wir Leinwände für die

Kunsttherapie, Windeln, Waschlappen, Feuchttücher, Pflegeprodukte von Weleda, Spielsachen, Süßigkeiten sowie Kaffee und Milch entgegennehmen. Zusätzlich erhielten wir eine Geldspende von 335 Euro, mit der wir besondere Erlebnisse für die von uns begleiteten Familien möglich machen können – wie Kinobesuche, Ausflüge ins Panometer, Stadtrundfahrten oder einen Besuch im Zoo.

Diese Unterstützung bedeutet für die Familien im Kinderhospiz viel: Sie schenkt unbeschwerte Momente, Abwechslung und ein Stück Normalität in einem oft herausfordernden Alltag.

Wir danken dem Globus Markkleeberg-Wachau sowie allen Spenderinnen und Spendern von Herzen für dieses großartige Engagement. Ihre Hilfe macht es möglich, dass wir unseren Familien nicht nur Pflege und Begleitung, sondern auch Freude und Gemeinschaft schenken können.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de